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протокол
заседания,комиссии по рассмотрению

заявки на субсидию

с.оленек (05) августа 2024 г.

Председатель засед ания Сергеев А. С.
Секретарь заседания: Попкова Т.В.

Присутствовали:
- Сергеев А.С. и.о. первого заместителя главы администрации МР

"Оленекский эвенкийский национ€Lльный район", председатель коми саии;
- Федорова Л.Г. начаJIьник МКУ <Финансовое управление), член

комиссии
- Попкова Т.В. - ведущий специ€Lлист МКУ "Оленекский УСХ", член

комиссии;
- Колодезников К.И.- специаJIист МКУ "Оленекский УСХ", член комиссии

Отсутствовали:
нет

Повестка дня:
1.Рассмотрение заявки от 02.08.2024 г. СХПК "Байылыат".

Слушали:
Попкова Т.В. - Уважаемый председатель и члены комиссии, поступила
заявка от 02 августа 2024 года на субсидию от субъекта мыIого
предпринимательства СХПК "Байылыат" на сумму 16062З9,43, согласна
заявки на закуп обогревателя, услуги электромонтажных работ, этикетки
на продукции, фильтр, спецификация заявки от 24.05.2024 года
МАУ"Оленек-Ситим"( строительный камень, ПГС, за услуги рейса Камаз,
за услуги бульдозера, фронтальный погрузчик для открытии молочного
цеха.

Выступили:
Сергеев А.С. - Заявку надо удовлетворить и поддержать субъекта мzшого
предпринимательства, без нашей поддержки не сможет открыть молочный
цех. Эти средства отправляем СХПК "Байылыат" через Фонд ПМП.
Попкова Т. В. - Я согласна на поддержку заявки от СХПК "Байылат" на
получение субсидии .

Федорова Л.Г. - Да, я согласна на одобрение данной заявки от СХПК
"Байылыат" и сметы расхода МКУ "Оленекский УСХ".
Сергеев А.С. - Выношу вопрос на голосование, кто чтобы поддержать
заявку на открытие молочного цеха СХПК "Байылыат" и выделить
субсидию 1606239,4З рублей.



Проголосовали:
<<За>> - 4
<<Против>> - нет
<<Воздержались>> - нет

Решили:
i. Предоставить субсидию на сумму 1 606 2З9,4З (Один миллион шестьсот

шесть тысяч двести тридцать девять рублей 4З копеек) СХПК
"Байылыат" и оформить платежные поручении на суммы:
а) 104 004,00
б) 150 000,00
в) 100 740,00
г) 108 000,00
д) 549 810,00
е) 593 685,43

Председатель заседа

Секретарь заседания

А.С. Сергеев

Т.В. Попкова


